
Wortprotokoll
Auszug aus der Sitzung des Kreistages am IO
Tagesordnungspunkt 22

("Kommunalpolitik zum Greifen nah - Jugend
hier: Antrag der AfD-Fraktion vom 1 2. Juni 2023)

Juli 2023 zu

im Kreistagii.
l

Wörtliche Abschrift des Redebeitrages

/'. Kreistaqsvorsitzender Claus Soandau:

"Tagesordnungspunkt 22 - ,Kommunalpolitik zum Greifen nah - Jugend im
Kreistag', ein Antrag der AfD-Fraktiorl vom 12. Juni 2023.

Ich karin Ihrier} mitteilen, dass es eine ablehnende Beschlussempfehlung des
Kreistagsausschusses fair Soziales, Jugend, Gesundheit, Integration und
Ehrenamt gibt.

Der Antragssteller, der Fraktionsvorsitzerlde Herr Bauer, hat das Wort.

Es gibt aber eine Geschäftsordnurlgsmeldung von Herrn Scherer."

Fraktionsvorsitzender Harald Scherer:

"Herr Vorsitzender, wenrl ich mich richtig erinnere, gibt es bereits einen
ähnlichen Antrag im Geschäftsgang, der von den Linken gestellt wurde, auf
Jugendbeteiligung, und ich sehe hier einer} Grund file die Nichtbefassung."

l<reig qsyQrsit2ender Claus Spandau:

"Das hätte man beantragen können beim Einstieg in die Tagesordrlung,
möglicherweise auch jetzt noch.

Darin formulieren Sie bitte den Antrag Herr, Scherer.

Sie haben als Geschäftsordnungsantragssteller das Wort, bitte."

Fraktionsvorsitzender Harald Scherer:

"Ich beantrage die Nichtbefassurlg zu diesem Tagesordnungspunkt."



"Geschäftsordnungsantrag von Herrn Scherer: Nichtbefassung mit diesem
Antrag, weil es einen ähnlichen Antrag gibt, der im Geschäftsgang ist, der im
September glaube ich oder Oktober, so war mal die Planung, hier aufgerufen
werden soll.

Darin frage ich, wer dem Geschäftsordnungsantrag von Herrn Scherer
zustimmt, dass der Kreistag sich heute mit diesem Antrag nicht befasst?

Wer dem seine Zustimmung gibt, den bitte ich um das Handzeichen.

Das ist die FDP-Fraktion, das ist die CDU-Fraktion, ...tZw\schenrufe\ ... wir sind
in einer Abstimmung, das ist die FW-Fraktion, das ist die Fraktion Btindrtis
90/Die Grt)nen, die SPD-Fraktion, die Vraktion-Fraktion und die Gießener
ll#lKO

Wer stimmt dagegen?

Das ist die AfD-Fraktion

Damit ist dem Geschäftsordrturlgsantrag des Herrn Scherer entsprocherl
worden und der Antrag wird heute hier nicht behandelt.

Sie hätten sich etwas eher melden mEIssen, nichtjetzt. Wir waren in einer
Abstimmung. Wenrl wir in einer Abstimmung sind, dann sind wir in einer
Abstimmung, dann stimmer} wir ab. Danrl hätten Sie sich eher zu Wort
melden milssen, das haben Sie aus der AfD-Fraktior} nicht getan."

Für die richtige Abschrift

Gießen, den 9. August 2023

/' d

Maria Agirman


